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Dijo Lagos en la Estación Central:
RECUPERAREMOS LOS MIL KILÓMETROS DE VÍA FÉRREA
*EI candidato anunció, entre otras cosas, la creación de un tren rápido entre
Santiago y Viña del Mar y la construcción de 25 Kms de nuevos i ránidos Je
la linea de metro.

El abanderado concertacionista, Ricardo Lagos, entrego este mediodía
su propuesta de "Chile sobre rieles" en la Estación Central, a través de la cual
explicó los avances que se harán en materia de transporte ferroviario en los
próximos seis años.

"Cuando asumí la cartera de Obras Públicas dije que íbamos a tener
una autopista de Serena a Puerto Montt; esa autopista hoy esta en
construcción. Fuimos capaces de definir un camino costero. Hoy. lo que
quiero hacer desde la Estación Central es hacer el anuncio de lo que s ign i f i c a
Chile sobre rieles, de lo que nos proponemos hacer en el próximo gobierno a
partir de inversiones que están establecidas."

Lagos anunció que, en su futuro gobierno, en el marco del desarrollo
del ferrocarril como un eje troncal nacional, los trenes suburbanos cons t i tu i r án
un medio de acercamiento a las principales ciudadaes. De esta forma, se
promoverá el servicio de pasajeros al sur entre Santiago y Chillan, mediante la
concesión a privados, para poder competir con el transporte en busos y se
mantendrá operando el servicio de pasajeros al sur hasta Temuco. Asimismo,
se impulsará la inversión en proyectos de trenes suburbanos en Santiago en las
rutas Santiago-Melipilla y Santiago-Quilicura, además de la habi l i tación de las
etapas fallantes del servicio Santiago-Rancagua.

También se construirá el proyecto denominado IV Etapa, que involucra
un mejoramiento integral del servicio ferroviario de pasajeros entre
Chiguayante y Talcahuano. "Ese es el tremendo desafío para Chile en esta
materia: Recuperar los mil Kilómetros de vía férrea", dijo y agregó que se
hará un nuevo tren entre Santiago-Valparaíso y Viña del Mar que demorara 55
minutos, a una velocidad de 150 Kms/Hora, "con recursos f u n d a m e n t a l m e n t e
privados".
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Por último, el líder de la Concertación anunció la extensión de la red de
metro mediante la construcción de 25 Kilómetros de nuevos trazados en
tecnologías de metro o semimetro, a lo que se integrarán sus servicios a través
de un sistema de corredores de transporte público, en los cuales operarán
tecnologías de alto estándar y no contaminantes. Y se acercara la red de metro
hasta las comunas de Maipú, Recoleta-Huechuraba, Puente Alto. Quinta
Normal, Pudahuel e Independencia. "Estos anuncios los hago a par t i r de la
convicción de que Chile tiene que seguir invirtiendo en infraestructura para
estar a la altura de nuestro desarrollo", afinnó.

Ricardo Lagos se refirió a las cifras que se manejan respecto del
fínanciamiento para la realización de estas propuestas, y dijo que "desde el
punto de vista del mejoramiento de la vía, es del orden de los 700 mi l lones de
dólares. Acá se va a requerir un tipo de subsidio de parte del Estado y todas
las concesiones se van a hacer al mínimo subsidio", y explicó que con esto se
crearán fuentes de empleo.

En otro ámbito, respecto de las afirmaciones vertidas por Walter Riesco
en contra de las reformas laborales, Lagos respondió que "es conveniente
mantener sumo cuidado con las palabras que se usan en estos días. Lo que
estamos haciendo es tener una legislación moderna y moderada. Esta
legislación, que se puede perfeccionar, nos permite cumplir con los convenios
internacionales y con la OIT; yo no quisiera que mañana se diga que Chi l e no
califica en el libre comercio por tener una legislación laboral inadecuada".

En la mañana, el candidato de la Concertación recibió a la recién electa
directiva de la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica ( I 'LIJO.
En una larga conversación Jorge Cañáis, presidente; Francisco Irarra/.abal.
vicepresidente; Claudio Valenzuela, segundo vicepresidente; Valentina RilTo.
secretaria general; Bernardo Valdés, secretario ejecutivo; y Carolina Vidal.
segunda secretaria ejecutiva; comentaron con el abanderado temas de
educación. Específicamente, Lagos desmintió los rumores de que durante su
gobierno el aporte estatal a la Casa de Estudios sufrirá modificaciones.

"Le pedimos a don Ricardo que asumiera y que l levara adelante una
reforma integral en el tema de fínanciamiento de la educación superior \n el
tema ordenamiento legal de ésta", afirmó Jorge Cañáis. Agregó que también
trataron otros temas como la vocación social de los jóvenes, el servicio mi l i t a r ,
el servicio país y la generación de políticas públicas que canalicen la acción
solidaria de los jóvenes.
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